

1年生 学年だより

大阪市立矢田中学校
令和6(2024)年5月23日
5月号 NO.4

一泊移住特集 ~その2~

さわやかな朝の集い

2日目はとても天気がよく、朝の集いはとても気持ちがよく、のんびり過ごすことができました。朝食まで少し時間があったので、魚を見たり、鬼ごっこをしたり。。。それぞれ仲間と一緒に楽しみました。



みんなで協力して、おいしいカレーを作りました

朝食後、最後の行程の飯盒炊爨。「どの班にも負けない、世界一おいしいカレーを作るぞ！」とそれぞれの班が係を分担して、カレーを作りました。

かまど係は薪組みから火の管理、暑い中かまどの管理、使用後の灰の掃除をよく頑張りました。特に火力の調整は難しかったですね。鍋がかまどに運ばれる前に火力が強くなっていたり、火力が欲しいときに火が弱く、火力がそんなにいらないときに火が強くなったり。。。

食器・用具係はお米を洗い、材料・調理係は野菜や肉を切ったり調理をしました。カレーは順調よく、おいしくできました。

片付けは想像以上に大変でした。特に鍋。クレンザーでしっかりよごれを落としても、鍋についていたりすすが取れず、何度もやり直したこと。。。そして、水場をきれいに掃除して水滴もすべてふき取っていたので、再度それが使わないように管理する人もいました。施設の方の最終チェックで何度もやり直してやっと合格した達成感。「借りた時よりも美しくして返す」まさしくおもて



なしの心。予定よりも時間がかかりました。自分の仕事が終わったら満足して自分のことをする人が多いのですが、自分の担当の仕事が終わっても他の人が終わっていないのを見て助けに行く人がいました。最後の最後まで手伝っている人を見て、とても素晴らしいなあと感じました。

この一泊移住は「仲間づくり」、「友達の良さを知る」、「集団行動」、「感謝をする心」を学びましたね。キャンプファイサーではレク係が中心にどんなことをするか、放課後や昼休みに話し合って企画しました。食事係はみんなよりも一足早く食堂に行き、ごはんや汁物の配膳、お茶、お箸を準備して班員を迎えるに行きました。見えないところで誰かが支え、仕事をしているということも知りました。普段の生活でも誰かがしなければそれまでの行動が計画的に行なうことが難しくなるのです。見えないところで支え、仕事をしてくださっていることに常に感謝する心を持ちましょう。

また、一人ひとり友達の良さや新たな発見がありましたね。人はどうしても人の嫌な面を見てしまうことが多いですが、それでは成長しません。人の良さを見て自分自身の行動を振り返る。行動を振り返ることにより、自分の良さを見つけることができるのです。自分の良さをたくさん見つけて心から言えるようになります。



期末テストまでの予定

5月 27日 (月)		聴力検査 (1限)
28日 (火)		耳鼻科検診
30日 (木)		国語群読コンクール 生徒各種委員会(放課後)
6月 3日 (月)		多文化共生教育 (6限) 元気アップ学習会(放課後)
5日 (水)	45分授業	眼科検診
7日 (金)		特別時間割
8日 (土)	9時登校 45分授業	土曜授業 (3時間:特別時間割) 進路説明会(3限:保護者向け)
10日 (月)		代休
11日 (火) ~14日 (金)		教育相談 (14日は6時間授業)
17日 (月)		期末テスト範囲配布
19日 (水)	45分授業	
20日 (木)		避難訓練 生徒議会(放課後)
25日 (火) ~27日 (木)		期末テスト

期末テストまで約1カ月。

そろそろテストに向けて準備をしましょう。